

Jugend 13 2. Kreisklasse

SV Blau-Gelb Darmstadt : TV Jugenheim 1888
Samstag, 09.03.2024, 15:00 Uhr

Niederlage für den SV Blau-Gelb Darmstadt

Im verlegten Spiel der Jugend 13 2. Kreisklasse traf der SV Blau-Gelb Darmstadt am Samstag, den 09. März im 9. Saisonspiel auf den TV Jugenheim 1888. Die Gäste entführten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 11:25 zeigt, wie deutlich es letztlich war. Eine makellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Gomes Strieder und Rupflin.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Es dauerte eine Weile, bis Weidner / Voigt ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Rupflin / Gomes Strieder quittieren mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Carranza Jauregui / Ophoff, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Rupflin / Renz verloren. Zwischenzeitlich konnte Mats Weidner zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor danach das im Vorfeld als in etwa auf Augenhöhe eingeschätzte Spiel gegen Simon Rupflin aber trotzdem deutlich mit 9:11, 11:9, 6:11, 4:11. Das Zwischenergebnis zeigte zu diesem Zeitpunkt nun ein 0:3. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Noah Rupflin wurden Anton Voigt unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Victor Carranza Jauregui gegen Samuel Antonio Gomes Strieder, obwohl man vor dem Spiel auf Basis der TTR-Werte eher von einer umkämpften Partie ausgehen konnte. Ein Satz reichte nicht, weshalb Bent Ophoff die Begegnung gegen Paul Renz, letztendlich auf Basis der TTR-Werte wie zu erwarten mit 1:3 verlor. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Sieg für das Gastteam vorzeitig fest. Mats Weidner konnte anschließend einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Noah Rupflin beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Bei der anschließenden Vier-Satz-Niederlage gegen Simon Rupflin hatte Anton Voigt nur im ersten Satz eine Chance. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 3:8 (Voigt) und 7:2 (Rupflin). Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte wenig später Victor Carranza Jauregui bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Paul Renz. 2:7 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Bent Ophoff hatte daraufhin gegen Samuel Antonio Gomes Strieder hingegen beim 9:11, 3:11, 10:12 kaum eine Chance. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach dieser Niederlage des SV Blau-Gelb Darmstadt geht es nun im nächsten Spiel am 23.03.2024 gegen den SV 1945 Groß-Bieberau, während der TV Jugenheim 1888 am 11.03.2024 gegen den GSV Gundernhausen antritt.

Statistik:

SV Blau-Gelb Darmstadt

Doppel: Weidner / Voigt 0:1, Carranza Jauregui / Ophoff 0:1

Einzel: M. Weidner 1:1, A. Voigt 0:2, V. Jauregui 1:1, B. Ophoff 0:2

TV Jugenheim 1888

Doppel: Rupflin / Gomes Strieder 1:0, Rupflin / Renz 1:0

Einzel: S. Rupflin 2:0, N. Rupflin 1:1, S. Strieder 2:0, P. Renz 1:1